



CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

San José, Costa Rica
30 de octubre de 2019

BOLETÍN DE PRENSA

EL CMCA FELICITA AL PUEBLO DE COSTA RICA POR RECIBIR EL GALARDÓN AMBIENTAL CAMPEONES DE LA TIERRA 2019, DE LA ONU



El Consejo Monetario Centroamericano (CMCA) le expresa sus felicitaciones al pueblo de Costa Rica, país miembro de CMCA, al recibir el máximo galardón ambiental de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), por ser pionera en la lucha contra el cambio climático.

Le felicitamos Costa Rica por convertirse en líder mundial en sostenibilidad, energía limpia y desarrollo verde, por el destacado programa para descarbonizar su economía para el 2050, por permitir ser una inspiración para otras naciones para frenar las emisiones que causan el cambio climático, y por otorgarnos el compromiso de que sí es posible luchar por un mundo mejor.

Consultar discurso del Presidente de la República de Costa Rica Carlos Alvarado Quesada en:
https://www.youtube.com/watch?v=pJV884cG_dw&feature=youtu.be

SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO